

**HR RATINGS CALIFICÓ DE LIMITADO UN CAMBIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS**

# Banxico, atento a los cambios abruptos que afecten inflación

**Incertidumbre.** No hay suficientes bases para suponer un giro negativo en la economía

PABLO CHÁVEZ MEZA

Conforme se acerca la fecha de las elecciones federales del país existe presión para una mayor volatilidad en el tipo de cambio así como a presiones para al inflación, de ahí a que el Banco de México estará muy atento a este tipo de situaciones para decir su aumento o no su tasa de interés en 25 puntos base.

James Salazar Salinas, subdirector de Análisis Económico de CIBanco, explicó que los trabajos de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y las elecciones federales son factores que pueden meter presión al mercado cambiario y, por ende, generar depreciaciones abruptas del peso y lo que no quiere el Banco de México que esto incida en las expectativas de la inflación.

En ese sentido, la calificadora crediticia, HR Ratings, a través de un reporte titulado Riesgos políticos en 2018 para la economía, detalló la posibilidad de que en México se elija como presidente a un candidato de una coalición (Juntos Haremos Historia o de Por México al Frente).

Para el primer caso, la coalición encabezada por Andrés Manuel López Obrador, dijo, representa una “incertidumbre” debido a que no se sabe qué esperar del Gobierno de su candidato, en caso de ser electo.

“Por una parte, Andrés Manuel se promueve como un candidato de tendencia izquierdista, pero, por el otro lado, algunas de las políticas que propone distan de serlo. Por ejemplo, la intención de mantener una política fiscal prudente”, detalló.

Mientras que en el caso de Por México al Frente, encabezado por Ricardo Anaya Cortés, es una coalición que ya ha trabajado en conjunto en diferentes estados, pero es un conjunto de partidos con ideologías, históricamente, distintas, lo que traería



**PROCESO ELECTORAL.** Las elecciones de este año y la renegociación del TLCAN son factores a los que estará atento el Banco Central para evitar que éstos afecten su meta de inflación.

## Comicios condicionan renegociación de TLCAN

Todo apunta a que en las próximas semanas México, Estados Unidos y Canadá podrían alcanzar un acuerdo sobre la revisión del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), pero expertos consultados advirtieron que su aprobación se verá condicionada por los comicios mexicanos y estadounidenses.

Autoridades de los tres países han expresado durante los últimos días que pronto finalizarán las negociaciones de

renovación de este acuerdo comercial que entró en vigor en 1994 y que desde 2017 está siendo revisado a petición de EU.

“Es factible que se llegue a un acuerdo, ya que llevan meses negociando, quedan pocos temas por tratar y ha habido avances en muchos sectores”, explicó Adriana Ibarra, experta en comercio internacional y socia en México de la empresa Baker McKenzie. /EFE

complicaciones en su identificación con el electorado.

Para HR Ratings, a pesar de la incertidumbre de la elección presidencial, “el riesgo de un cambio estructural radical

en términos de las políticas públicas es limitado durante los primeros años de Gobierno; por lo que no hay suficientes bases para suponer un giro negativo en la evolución de la economía”.